

Pascal Schmid, eine bürgernahe Persönlichkeit

Die Bewohnerinnen und Bewohner des Bezirkes Weinfelden wünschen sich als Nachfolger des geschätzten Dr. Rolf Heusser wieder einen loyalen und beruflich bestens ausgewiesenen Bezirksgerichts-Präsidenten. Mit Pascal Schmid steht für dieses anspruchsvolle Amt ein Jurist zur Wahl, der die Welt nicht vom akademischen Elfenbeinturm aus betrachtet. Für ihn hat die bür-

gernahe Rechtsfindung einen grossen Stellenwert. Seines Erachtens ist das Recht für die Menschen da und nicht umgekehrt. Pascal Schmid denkt lösungsorientiert. In der Überzeugung, dass die Rechtsprechung Probleme lösen und nicht neue schaffen soll, vermeidet er juristischen Formalismus, wo immer möglich. Er ist eine bodenständige Persönlichkeit,

der mit Menschen aus allen Bevölkerungsschichten umgehen kann und zeichnet sich aus durch grosses Verhandlungsgeschick und Fingerspitzengefühl. Aufgrund seiner Zugänglichkeit ist Pascal Schmid für all jene, die einen volksnahen und fachlich bestens qualifizierten Gerichtspräsidenten wollen, die ideale Wahl.

Max Brunner, Weinfelden